

千葉市議会議員（美浜区選出）

国際イベント誘致特集

松坂よしのり議会活動報告

市政に関するご意見・ご要望をお寄せください。政務活動事務所 TEL043-244-7737 FAX043-244-7768



千葉市

美浜区、幕張の浜の魅力を世界へ！

千葉市の財産・国際都市幕張を世界に！

レッドブル・エアレース
招致に成功！

～日本初開催決定～

Red Bull Air Race

Chiba2015

2015/5/16・17

千葉市・幕張海浜公園

史上最速のモータースポーツ 日本初開催決定！！

幕張の浜を国際的にアピール！！千葉市的人工海浜と海越しの景観を活かして

平成27年5月16日と17日に、民間航空発祥の地である千葉市の幕張海浜公園で開催されることになりました。日本初開催となります。レッドブル・エアレースは国際的に知名度が高く、日本開催が待望されてきましたが、これまで各種規制や会場の制約で実現しませんでした。私たちレッドブル・エアレース実行委員会が関係当局と市に粘り強く働きかけた結果、他都市との誘致合戦に勝ち千葉市誘致に成功し、このたび開催の運びになりました。

千葉市に大きな経済効果！幕張を世界に！6年間の誘致活動で誘致に成功！！

エアレースの集客力は極めて高く、2日間で10万人の来場と70億円の経済効果が見込まれます。それだけではありません。このエアレースは国内外で広くメディアで放送されるため、千葉市に人工海浜として日本一の総延長(4,320メートル)を誇る幕張の浜、検見川の浜、いなげの浜の3つの魅力的な海辺があることや、白砂青松の景観、富士山、東京スカイツリーを背景に東京湾を一望できる素晴らしい場所であることが世界中に知られることになります。マリンスポーツなどの多様な屋外レジャー、ロックフェスや花火大会などの多くの野外イベントで賑わってきた「幕張海浜公園」が、国際的な催しに最適な場所として認められました。



RED BULL AIR RACEとは？

このエアレースは、世界トップクラスの技術を持つパイロットが時速370kmで、高さ20mのパイロン（エアゲート）で構成されるコースを、決められた順序と飛行方法に沿って次々と通過してタイムを競うエアレースです。「空のF1」とも言われるこのエアレースには世界トップレベルのパイロットが参加するほか、サイドアクトとしてデモ飛行も予定されています。もちろん安全面や騒音については、万全の対策が取られており、国土交通省航空局など関係当局の許可を得て実施されます。



誘致のため実行委員会メンバーとレッドブル本社にて
最終招致活動（オーストリア・ザルツブルグ）

H26年10月下旬、レッドブル本社と最終戦のあったスピルバーグに出張し、積極的な招致活動を行いました。この活動は、実行委員会と千葉市が合同で行い、小川市議会議員(実行委員会顧問)、松坂市議会議員(実行委員会顧問)、神谷千葉市経済農政局長が参加しました。エアレースのエリックウルフ代表に働きかけた結果、千葉市での開催が確定し、2015年ワールドシリーズ開催都市の発表を千葉市内で行うことが決まりました。